

CONTRE L'AUSTÉRITÉ, POUR L'AUGMENTATIONS DES SALAIRES ET TRAITEMENT ! POUR DES SERVICES PUBLICS DE PROXIMITÉ ! **EN GRÈVE ET EN ACTION LE 13 OCTOBRE**

Alimentation, loyer, énergie, transports... : tout augmente sauf les salaires. Pendant ce temps, les grandes entreprises et les ultras riches continuent de multiplier leurs profits sans partage avec ceux et celles qui produisent les richesses !

L'augmentation générale des salaires est aujourd'hui la priorité absolue : du salaire net pour vivre au jour le jour et du salaire brut (maladie, maternité, chômage, retraite...) pour nous protéger tout au long de nos vies

LA PRIME INFLATION doit être obligatoire pour toutes et tous dans la fonction publique territoriale, comme à l'Etat et à l'Hospitalière.

Le POINT D'INDICE doit être réellement augmenté ! Depuis 20 ans, l'inflation a grignoté nos budgets et les miettes données cet été ne suffisent pas à rattraper ce retard !

L'INDEXATION DES SALAIRES SUR LES PRIX est indispensable pour lutter contre l'appauvrissement des agent-es public-ques !

Ne nous laissons pas berner par les annonces ronflantes de Macron : 220 millions généreusement donnés pour les collectivités territoriales ?... De qui se moque-t-on ? L'ensemble des budgets des collectivités territoriales s'élevait à plus de 250 milliards en 2019 ! Cela représente moins de 0,01% d'aide... Ce sont donc des miettes, très loin de compenser l'impact sur les collectivités territoriales de l'inflation en général et des prix de l'énergie en particulier. C'est une opération d'enfumage de plus.

Macron et son gouvernement continuent à imposer des politiques « d'austérité » détruisant les services et les biens publics, maltraitant les agent.es qui les font vivre.

Ce qu'il faut ce sont des investissements massifs dans les services publics de proximité et de qualité qui privilégient l'accueil physique, qui permettent de recruter à la hauteur des besoins des populations !

Un meilleur partage de la richesse produite s'impose. Les profits explosent dans la plupart des grandes entreprises, avec 25 000 millionnaires supplémentaires entre 2021 et 2022, notamment en France, qui se distingue des autres pays européens où le nombre des ultra riches diminue. Mais le gouvernement MACRON soigne ses « riches ».

En effet, chaque année, 200 milliards d'euros d'aides publiques fiscales ou sociales sont données aux entreprises sans aucun contrôle ni contrepartie. L'argent gratuit, l'argent magique existe ! Mais seulement pour les copains du CAC40 ! Mais cette politique pourrait être inversée. Ce combat passe plus que jamais par la création d'un véritable rapport de force car nous n'aurons que ce que nous leur arracherons.

LA RÉMUNÉRATION DES FONCTIONNAIRES...



Ensemble, Exigeons...

- Augmentation du point d'indice
- Prime inflation obligatoire pour toutes et tous.
- Indexation des salaires sur l'indice des prix.
- Égalité salariale femme-homme
- Politique d'investissement dans les services publics
- Abrogation de la réforme des retraites
- Fin des politiques d'austérité destructrices
- Meilleure répartition des richesses